



Dr. Martin Kohler
Arzt, 47,
Bemplingen

Ich stehe für heimatnahe, sichere, finanzierbare medizinische Versorgung, Natur-/Landschaftsschutz und ein soziales, breites Schulsystem für Kinder und Jugendliche.



Matthias Ruckh
Bürgermeister in
Wolfschlugen, 49,
Nürtingen

Unsere Schulen zeitgemäß ausstatten - sie schaffen die Basis für die Zukunft unserer Jugend. Bildungsangebote bringen Lebensqualität.



Eckart Krüger
Architekt, Leiter städtisches
Gebäudemanagement, 54,
Nürtingen

Kreis? Wichtig? Ja! Gesundheit, bezahlbar Wohnen, gute Betreuung und Bildung unserer Kinder, unsere Kulturlandschaft, Ihre Vorstellungen dazu, darum geht es mir.



Dr. Michael Brodbeck
Dipl.-Chemiker, 60,
Nürtingen

Stadtrat, Honorarprof. Ich stehe für Bürgerorientierung zur besseren Akzeptanz von Entscheidungen und Wirtschaftsförderung durch gute Infrastruktur sowie sinnvolle Klimapolitik.



Dr. William Lechner
Arzt, 71,
Nürtingen

Kreisrat, Allgemeinarzt und Betriebsarzt. Für ausreichende Arbeitsplätze in erreichbarer Nähe.



**Jetzt
FREIE
wählen!**



Heidi Stadler-Baum
Dipl.-Sozialpädagogin, 61,
Nürtingen

Leiterin „Patent-Betreutes Wohnen zu Hause“. Ich setze mich für Seniorenarbeit und die Unterstützung von Flüchtlingen ein. Ehrenamtliches Engagement erfordert Infrastruktur und Anerkennung.



Achim Maier
Dipl.-Betriebswirt (FH), 37,
Nürtingen

Stadtrat. Investition in Bildung, Sport und Kultur. Nachhaltige Verkehrspolitik für ÖPNV und Stauvermeidung auf den Straßen. Zukunftsperspektiven für junge Menschen liegen mir besonders am Herzen.



Dr. Otto Unger
Zahnarzt, 73,
Nürtingen

Im Stadtrat, Fraktionsvors., Ehrenvors. Judoverein Nürtingen. Ich stehe für Bildung, Kultur, Sport, Verkehr, Förderung Ehrenamt und Erhalt der Streuobstwiesen.



Lars Kallfass
kaufm. Angestellter,
48, Nürtingen

Vorsitzender der Freien Wähler Nürtingen. IHK-Prüfer. Gute Verkehrsinfrastruktur zur Förderung der Wirtschaft, Erhaltung der natürlichen Lebensgrundlagen.



Timo Wehrmann
Apotheker, 48,
Nürtingen

Unser Gesundheitswesen erfordert wirtschaftlich tragfähige Strukturen. Familien brauchen ein sicheres soziales Fundament.

Ich wähle nicht PARTEI, ich wähle FREI!



Regionalwahl 26. Mai 2019

Wir kandidieren für Sie in der Region Stuttgart



Matthias Ruckh
Bürgermeister in
Wolfschlugen,
Nürtingen

Der Strukturwandel in unserer Wirtschaft stellt Unternehmen vor große Herausforderungen. Die Region muss dafür die Rahmenbedingungen schaffen.



Frank Buß
Bürgermeister,
Plochingen

Staus und Verspätungen im ÖPNV schränken uns ein und gefährden unseren Wohlstand. Deshalb setze ich mich weiter für umfassende Verkehrsverbesserungen ein.



Matthias Bäcker
Bürgermeister,
Neuffen

Breitbandversorgung für unsere Bürgerinnen und Bürger, aber auch zur Sicherung und Gewinnung unseres Mittelstandes – Wir Freien Wähler setzen uns dafür ein.



Verena Grötzinger
Bürgermeisterin,
Owen

Erhalt der hohen Lebensqualität in der Region ist mir wichtig. Darum stehe ich für eine maßvolle Entwicklung von Wohnen und Gewerbe im Einklang mit der Natur.



Simon Schmid
Bürgermeister,
Baltmannsweiler

In ländlich geprägten Orten entscheiden intelligente Mobilitätskonzepte, ob Kommunen attraktive Wohn- und Arbeitsorte bleiben. Dazu möchte ich beitragen.



Torsten Hooge
Bürgermeister,
Oberboihingen

Junge Familien brauchen bezahlbaren Wohnraum, Betreuungseinrichtungen für Kinder und einen guten ÖPNV. Darauf sind regionale Planungen auszurichten.